

ALHAURÍN DE LA TORRE**Gitanas participan en un proyecto europeo para su inserción laboral**

► Un grupo de mujeres gitanas, principalmente desempleadas de media o larga duración y con escasa o nula cualificación profesional, residentes en Alhaurín de la Torre participan en el primer proyecto europeo destinado a la inserción laboral de este colectivo en Andalucía, Eurorromí. Dentro de este proyecto se está realizando un curso de creación y gestión de empresas para poder desarrollar los proyectos empresariales. ■ L. O. Málaga